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Die Wahrheit erfühlen

Ich bin zu einem Homo Vegan mutiert. Ich kann die Wahrheit erfühlen. Meine Sinne sind extrem verbessert 
worden. Ich bin mit allem verbunden. Ich bin eine neue Spezies. Ich habe mich selber für den 
Friedensnobelpreis vorgeschlagen. Wenn die Menschen meine Schriften lesen und die Inhalte befolgen 
würden, wäre die Menschheit gerettet. Aber ich habe starke Zweifel, ob das klappt. Ich habe meine Texte 
schon an viele Friedensinstitute geschickt und nie eine Antwort erhalten. Vermutlich sind die Menschen zu 
dumm, um zu verstehen. Ich bin der neue Führer für die Menschen. Ich soll sie in den Frieden führen. 
Meine ersten Ansätze dazu führen eigentlich immer zu Streit. Der Mensch will nicht in den Frieden geführt 
werden, so ist meine Beobachtung. Er ist halt ein destruktiver Verbrecher. 

Wie komme ich aus diesem Dilemma jetzt wieder heraus? Prophezeiungen sagen, das Leben soll für mich 
jetzt ganz einfach werden. Ich darf jetzt ein gutes Leben führen. Aber ich fühle mich von den Verhältnissen 
stark eingeengt. Zu wenig Geld, keine Liebe, eingeschränkte Gesundheit, all das soll einfach besser werden. 
Dafür bedarf es ein Wunder. Einfach abwarten und weiter leben, heißt die Antwort. Dann wird endlich alles 
gut werden. So ist die Antwort der Prophezeiung. 

Ich habe schon so viel geschrieben. Es ist wie eine Sonde, die ich ins Weltall geschickt habe, um intelligentes
Leben zu suchen. Irgendwo da draußen ist es auch. Ich bekomme immer wieder Signale, dass Hilfe kommen 
wird. Vielleicht kann man sich auch gegenseitig befruchten und Hilfe austauschen. Aber die Sache mit den 
Menschen muss noch geklärt werden. Diese können auf keinen Fall so bleiben, wie sie sind, sondern sie 
müssen alle zur veganen Lebensweise erzogen werden. Dann kann es weiter gehen. 13.09.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor
Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org
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